



Entrevista / Leonardo Valdés Zurita (Ex consejero presidente del IFE)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- “En diciembre hicimos una conferencia de prensa para informar que desde mediados de año un grupo de exconsejeros electorales, que estábamos participando en el proyecto de Somos México, estamos trabajando en una propuesta de reforma político-electoral alternativa, diferente a la que suponemos va a presentar la Presidenta de la República.

A raíz de eso, la presidenta de la **Cámara de Diputados**, la diputada **Kenia López Rabadán**, nos invitó a conversar, porque quería conocer nuestros planteamientos. Ella a su vez nos compartió un decálogo de principios político-electorales que hizo público hace un par de días, analizamos conjuntamente y lo que nosotros hemos estado trabajando y ese decálogo que ella elaboró, encontramos que hay una altísima coincidencia. La verdad, es que si estamos preocupados, ella en su función legislativa, nosotros como exfuncionarios electorales y ahora participando en este esfuerzo de un nuevo partido político”.



https://drive.google.com/file/d/1yXuw8V8HO4O_uj0e-RAZOh5pfthK_YhF/view